
ČESKÉ 

BUDĚJOVICE 



Der Kunstpartner des 

2. Jahrgangs ist 

Iva HÜTTNEROVÁ 



                                       Wie ist der 1.Jahrgang 2013 verlaufen? 

 

     Die Obhut über das erste ArtFest hat der Maler Zdeněk Hajný übernommen.  

 Der Veranstalter hat sich geändert, als Neuer ist hier das Messegelände Budweis 

AG., Mitveranstalter sind Josef Balek und der Freie Künstlervereinigung von 

Südböhmen. Am ersten Jahrgang haben 18 Aussteller aus Tschechien und 

Österreich teilgenommen. Der Ausstellungsraum hat sich verändert. Aus dem 

Pavillon „Z“ sind wir in kleineren, sehr gemütlichen Pavillon „B4“ umgezogen. Jeder 

Ausstellungsbox hat eine eigene Spottbeleuchtung gehabt. Eine andere     

    Neuigkeit ist die Teilnahme von speziellen Schulen und Einrichtungen. Es ist ein 

sehr angenehmes Ambiente entstanden und ich glaube, dass keiner der Aussteller 

unter Langeweile gelitten hat. Die Bewertung der Künstler in der Haupt.-und auch 

Spezialkategorie ist stattgefunden. Alle Teilnehmer haben Teilnahmeurkunden 

erhalten. ArtFest hat seinen eigenen Katalog gehabt. Die Messegelände wurden im 

Verlauf der Wochenende von 16 250 Besuchern betreten. 
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Was können Sie von dem 2.Jahrgang 2014erwarten? 

Als Partnerin und zugleich Ausstellerin wird die Schauspielerin Iva Hüttnerova da sein. 

– Wahrscheinliche Präsentation von ca. 40 Künstlern, die durch die Auswahl der Veranstalter kommen 

– Wir wollen eine hochwertige Veranstaltung haben (keinen Jahrmarkt), hauptsächlich mit Rücksicht auf 

   die Künstler. Deswegen haben wir die Gebühr auf 2 500 Kronen inkl. Mehrwertsteuer pro Ausstellungsbox 

   gesenkt (im Preis sind Spotbeleuchtung, ein Tisch und ein Stuhl eingerechnet) 

– Man rechnet mit einem Ausstellungskatalog und der Präsentation der ausstellender Künstler 

– Für die Aussteller und Besucher wird eine französische Cafeteria mit kleinem Imbiss direkt im Pavillon 

  Getränke, Kaffe, Tee und Kuchen für das leibliche Wohl sorgen 

– Im Pavillon wird eine Umkleidekabine bereit stehen 

– Es wird ein Kulturprogramm mit Musik von Gruppen und Einzelpersonen geboten 

– Angesprochen und eingeladen werden Galeristen und Medien 

– Einer der Hauptpreise wird die Möglichkeit sein, für einen der Künstler gratis eine einen Monat lange 

   Ausstellung in der Galerie Kaplanka in Protivin im Jahre 2015 auszurichten. Wir arbeiten auch an an 

   weiteren Möglichkeiten 

– Ihr Ansprechpartner wird der Künstler, nicht ein Manager, der sich im Ausstellungsambiente nicht 

   auskennt. 

– Unsere Interesse liegt daran, eine Veranstaltung, deren Ziel nicht der Profit ist, sondern die Bewahrung 

   der Veranstaltung in Südtschechien und der Endeffekt = hauptsächlich die Zufriedenheit der Aussteller, 

   der Besucher und damit der Veranstalters !!! 



         Výstaviště České Budějovice a.s.         www.vcb.cz 

 

Josef „Pepíno“ Balek - Volné sdružení umělců jižních Čech           http://pepino-balek.cz 

Unsere Vorstellung des Austellungsraumes für den 2. Jahrgang 2014  


